

## MENSAJE PRESIDENTE NACIONAL



## Muy estimados asociados:

La situación que estamos viviendo impone grandes retos para nuestra actividad, en donde tenemos que ser creativos e innovar para seguir en contacto con nuestros asegurados y prospectos.

Las aseguradoras en general no sólo han confirmado que las pólizas de GMM cubren enfermedades respiratorias incluido el COVID19, sino que en algunos casos han renunciado al período de espera de 30 días que aplica para este tipo de coberturas.

Como asesores debemos hacer ver estos beneficios a nuestros asegurados y prospectos ya que se trata de una gran oportunidad de contar con protección en un momento de innegable alto riesgo.

Derivado de las disposiciones de aislamiento y sana distancia que se han recomendado para atenuar los riesgos de contagio, hemos incrementado las conferencias a través de plataformas digitales y en particular deseamos invitarte a la Conferencia que nuestros Líderes impartirán el próximo miércoles 15 de abril a las 19:00 Hrs. Te compartirán valiosos tips para afrontar con éxito los retos y oportunidades que la situación actual nos presenta, tendrás oportunidad de plantear tus inquietudes y que mejor que un colega para ayudarte a resolverlas.

Afrontemos de la mejor manera posible estos momentos, compartamos nuestras ideas, nuestro apoyo y solidaridad con todos nuestros colaboradores, colegas, proveedores y clientes, son tiempos de unión, de sumar para trascender, de crear valor en beneficio de todos, de ser 100% AMASFAC.

## Cordialmente,

Lic. Alejandro Sobera Biótegui Presidente Nacional AMASFAC